

どを各課で共有し、市民が他の部署に足を運ぶことなく1つの窓口で相談等に応じている。今後も必要な情報等について、可能な限り市内での共有化を図り、市民の抱える悩みに寄り添い、関係部署が連携して相談等に対応していきたい。

学校給食

内山 隼人 議員

問 オーガニック市場が拡大し、農林水産省も2050年までに有機農地を25%（今の約50倍）にしようとしている。給食に有機食材に有機食材を導入すれば、農家にとって安定的な販路を、子どもにとってより安全な食を提供できる。生物多様性のある農地は学びの場となり、移住促進にもなって、波及効果が大きい。給食に有機食材の導入を提案する。

答 【学校教育課長】学校給食センターでは、限られた時間内に約2800食を調理する必要がある。スライサーなどの機械を使用するため、まとまった数量で同一規格の食材が必要になる。

椎名 勝英 議員

問 子どもたちの免疫力が落ちている。食によって免疫力を高めることができると安全かつ絶対的な感染症対策と考える。「一物全体」という言葉があるように食べものは「全体でひとつ命。それを余すことなくいただく」ことで、バランスのとれた栄養が摂れ、食品ロス削減にもつながる。ミネラル豊富な給食を目指し、玄米、野菜の皮や葉っぱ、精製していない砂糖、塩の利用を提案する。

答 【学校教育課長】野菜

の皮には色がついていたり、虫がついている可能性があり、変色だけなのか傷んでいるのか区別がしにくい。玄米はお腹に合わない子もある。塩分は2g以下と決められており、調味料で基準を調整するのは困難である。

答 【学校教育課長】お米について、市内産のお米を使用している。

産業

林 明敏 議員

問 県認証の特別栽培米についていただきたい。

答 【学校教育課長】お米に参考の上、検討する。

SDGs

武田 光由 議員

（公明党）

問 千葉県家畜保健衛生所建設事業の現在の進

捲状況と今後の整備計画について伺う。私は、建設に賛成の立場である。先日、住民説明会に参加し説明を受け、素晴らしい建物ということがわかった。しかし、心配している市民もいるので、引き続き推進していきたい。

業も増える。有機食材は価格も上がり、他の食材も高騰している状況では導入は難しい。

問 長く続く感染症対策で

答 【市長】子育て支援の具体的な施策については、現在関係各課と調整を行つて

おり、早期に取りまとめの上、実施していきたい。

問 生計をともにするとき、戸籍上の婚姻関係にある夫婦に比べ、さまざまな不利

益がある。多様性を認め合う社会、パートナーシップ制度導入の必要性に対する見解を伺う。

答 【市長】パートナーシップ制度は、性的マイノリティーの方々にとって、行政がその関係性を尊重するもので、法的な効力はないものの、多様な性のあり方を認める社会の実現のためには、大変意義のある制度と確認している。このため、

今後、先進団体の取組等を参考の上、検討する。

SDGsは大事な教育と述べているが、子育て支援の観点からいふと、学校給食の無償化は大変有効な施策と考えるが、いかがか。

問 【学校教育課長】国際的に取り組んでいる重要な

ものがあるので、先進的な取組を参考にしながら、引き続

き推進していきたい。

問 同じ性のカップルが育て視点のまちづくりを推進」の一つかと思つ。学校教育目標に掲げることはできるか。

答 【学校教育課長】国際的に取り組んでいる重要なものがあるので、先進的な取組を参考にしながら、引き続

き推進していきたい。

問 同じ性のカップルが生計をともにするとき、戸籍上の婚姻関係にある夫婦に比べ、さまざまな不利

益がある。多様性を認め合う社会、パートナーシップ制度導入の必要性に対する見解を伺う。

答 【市長】県に確認したところ現在の進捲状況は、解体工事に係る調査及び近隣住民への周知が終了し、解体工事が開始される予定と伺っている。

また、今後の整備計画は、今年度には、敷地近接地の家屋調査及び新施設の建設業者の選定を行い、令和5年度に建設工事の着工、令和6年度中の供用開始を目指しているとのことである。

森飯高檀林跡の保全

田村 明美 議員

問 飯高檀林跡は、面積約2万500坪、敷地

答 【市民クラブ】内閣総理大臣は、国の重要文化財、境内全体は千葉県指定史跡、周囲は巨木の杉林で

渉状況と今後の整備計画について伺う。私は、建設に賛成の立場である。先日、住民説明会に参加し説明を受け、素晴らしい建物とい